



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA

Ambato 6 de Agosto del 2020

Inició relleno técnico de la excavación en la Av. Indoamérica.

La Municipalidad de Ambato inició el relleno técnico de la excavación que se efectuó en la quebrada Pisocucho, en la avenida Indoamérica, en donde se construyó un colector de hormigón armado. La obra tiene el propósito de reconstruir la vía Panamericana y retomar el tráfico vehicular que comunica a esta ciudad con Latacunga y Quito. La inversión es de 931.000 dólares y cuenta con un avance del 44%.

El Fiscalizador de la obra, Dennis Arboleda, explicó que el relleno inició en un área que no afecta la estructura del colector, cuya construcción culminó el 27 de julio pasado y deberá transcurrir 28 días para que el hormigón logre su completa compactación.

Una vez que transcurra este tiempo, se procederá al relleno técnico total de esta excavación, que implica la colocación de 40.000 metros cúbicos de material pétreo, lo que a su vez implica la colocación de la base, sub base y asfaltado en esta vía interprovincial, con lo que se abrirá el tráfico vehicular.

Por el colector Pisocucho circularán las aguas lluvias de la zona norte de esta ciudad. Entre tanto, la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado (EMAPA) tiene listo el proyecto que permite la colocación de una tubería de PVC, de 700 milímetros de diámetro que recogerá las aguas servidas de los sectores aledaños.

Esta actividad se cumplirá en etapas cumpliendo las normativas de compactación a fin de evitar futuros hundimientos. De igual manera las obras complementarias, como la unión de los canales de aguas lluvias al colector Pisocucho así como las instalaciones de aguas servidas a la tubería de PVC.

A decir del Fiscalizador, se dará prioridad a la apertura del tráfico en este sector de la vía Panamericana Norte, para luego culminar con la construcción de bordillos, veredas, sistema de iluminación, e instalaciones eléctricas, telefónicas y de internet que comunicaban a esta zona con el centro de Ambato.

La Municipalidad de Ambato aspira que el tráfico, por esta carretera interprovincial se normalice a inicio del mes de octubre.

Comunicación Institucional

